
1 

 

                                          様式３ 

               

会  議  記  録 

 

 

 次の審議会（協議会）を下記のとおり開催したので報告します。 

 

 

審議会等名称 

 

 

 

令和６年度第３回近江八幡市社会教育委員・公民館運営審議会委員の会議 

開催日時 

 

令和７年３月３日（月） １０：００～１１：００ 

開催場所 

 

近江八幡市役所南別館２階 教育委員会会議室 

 

出席者 

会 長◎ 

副会長○ ＜近江八幡市社会教育委員＞ 

◎大橋委員 〇中江委員 蒲生委員 皆黒委員 松本委員 小林委員 

 園田委員  吉井委員 中野委員 重野委員 髙橋委員 

  

＜説明者・事務局＞   

生涯学習課 森野課長 田中主事  

次回開催予定日 

     

令和７年６月 

問い合わせ先 

所属名・担当者名： 近江八幡市教育委員会事務局生涯学習課 田中 

電話番号：０７４８－３６－５５３３ 

Ｆax番号：０７４８－３６－５５６５   

ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ：045000@city.omihachiman.lg.jp 

会議記録 発言記録・要 約 
要約した 

理由 

内容が整理され、記録として残すこと 

に適しているため 

 

mailto:045000@city.omihachiman.lg.jp
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事務局 

あ 

あ 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

あ 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

委員 

 

委員 

 

委員 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．開会 

（１）挨拶 

 

２． 

（１）子ども体験活動推進事業に係る補助金交付実績報告について 

 

それぞれ何人程度か教えてください。 

 

どの団体も約 20 名から 50 名程度の人数で取り組まれておられます。 

 

次回から、子どもや親の人数の内訳や具体的な実施内容を記載していただきたいで

す。 

 

次回以降に記載させていただきます。 

 

申請団体 C の活動について、2 年ほど前からされてるんやけれども、この小学校の

時に来てた時に、小学校卒業してもちょっとリーダーで手伝おうかっていうので、

中学生になってもスタッフとしてお手伝いしておられるのはよかったと思います。 

 

参加している学区は、1 つの学区なんですか。 

 

違います。様々な学区から参加しておられます。 

 

どこで練習しておられますか。 

 

マナヴィの空き教室で練習しておられます。 

 

子供音楽会はどこでやられたんですか。 

 

近江兄弟社高校の礼拝堂です。 

 

まちづくり協議会も子供たちの活動やってたのではないか。 

 

まちづくり協議会は交付金をもとに運営していただいてるかと思うのですが、その

交付金自体が、他の団体からの補助金に当たるので、対象外になってしまいます。 

 

申請団体の名前も公開していただきたい。 

 

次回以降公表させていただきます。 

 

キャンプ体験とか、陶芸体験とかありますが、字で読んでイメージが湧くように 

していただきたいです。 

 

参加者であったりとか詳しい内容っていうのはイメージしにくいかと思うので、な

次回、実績報告には、参加者の内訳や活動概要を掲載いたします。 

 

（２）武佐コミュニティセンターフィールドワーク報告について 

 

長浜市も関係しておりますので。この前、最後の社会教育委員会議をやっていただ

きました。 

その時もこの報告がございまして、非常に充実した有意義な交流ができておりまし

た。 

また今後も色々と交流続けてっていただきたいという、そういうご要望がございま

した。 

今度も懇談会をしたいと思ってますし、もしよければまた皆さん方と交流させてい

ただいて、もっと深めていきたいなと思っております。 
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事務局 
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委員 
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委員 

 

 

事務局 

 
 

事務局 

 

 

（３）令和７年成人式報告について 

 

ダイヤモンドフォトさんが撮影した写真を後日購入することができますか。 

 

もちろんです。 

撮影後に QR コードから申し込みができる用紙をもらって、そこから、欲しい人は

いつでも買えるような仕組みにはなっております。 

 

今年からですか。 

 

そうです、今年からです。試行錯誤の部分も多かったんですけれども、かなり好評

だったかなと思っております。 

 

これは大きなトラブルが進行できたとありますけど、会場内の飲酒はなかったとい

うことですか。 

 

会場内の飲酒はありませんでした。 

 

天気がすごく良かったっておっしゃったので。 

雨の日は、参加者にむけての配慮はありますよね。 

 

もちろん配慮する予定です。 

 

（４）中央公民館講座 水鳥観察会報告について 

 

 

４.連絡事項 

 

 

５.閉会 

 

 


